
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 15.12.2008

Top 3 Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten der 
Stadt Grevesmühlen

Der Bürgermeister, Herr Ditz verweist auf den vorliegenden Bericht des Bürgermeis-
ters und gibt eine kurze positive Auswertung zum stattgefundenen vorweihnachtli-
chen Straßenfest. 
Im Anschluss hieran wird der Imagefilm der Stadt Grevesmühlen vorgestellt. Dieser 
Film soll vor allem auf Messen vorgeführt und somit auch zur Eigenwerbung genutzt 
werden.

Es folgen weitere Anfragen, 

so zu den Ausführungen im Bericht des Bürgermeisters 
GB Finanzen - Produktplan, zur Anzahl der Produkte sowie der Vergleichbarkeit ge-
genüber anderer mit unserer Größenordnung vergleichbarer Städte.
Diese Anfrage wurde durch Frau Lenschow beantwortet.
 
Zur Auswertung der Nutzung des Probemäßigen Einsatzes des Stadtbusses.

Der Bürgermeister informiert, dass die zahlenmäßige Auswertung erst für die fol-
gende Woche vorliegt. Durch persönliche Gespräche kann er aber eine positive Re-
sonanz hierzu verzeichnen..
Herr Prahler ergänzt, dass durchschnittlich 25 Fahrgäste den Stadtbus genutzt ha-
ben.


